

# way

邑楽町立邑楽南中学校  
第3学年 学年通信 No.2  
令和6年4月22日

## 👣 はじめの一步は好スタート！

4月8日から邑楽南中学校の顔として、最高学年としての生活が始まりました。始業式では、真剣に話を聞く姿から、新しい生活がいよいよ始まるという緊張感や3年生として頑張ろうという意気込みが感じられました。それと同時に、中学校生活最後の一年を充実させられるように頑張ろうという覚悟も感じられました。

新しい学年、クラスとなり、環境の変化もありましたが、この2週間、授業や部活動を始め、日々の生活の中でも最上級生として頼もしく、一段と成長した姿をたくさん見ることができました。特に、給食の準備や係の仕事の取り組み方は、2年生の頃とは見違えるほど素晴らしかったです。今の新鮮な気持ちと責任感を持ち続け、これからも目標や目的意識を持って主体的な行動を起こし続けてほしいと思います。

### 進路&修学旅行説明会、お世話になりました！

4月12日(金)の進路説明会・修学旅行説明会では、お忙しい中にもかかわらずたくさんの方々にご参加いただき、大変ありがとうございました。質問等を受けましたので、補足しておきたいと思います。進路、修学旅行、それぞれの準備を進めていく中で疑問点などがありましたら、学校へご連絡ください。

#### 修学旅行について

キャンセル保険は全体では加入しませんが、個人的にそのような保険に加入することはできません。加入希望がある場合は、旅行社(日本旅行)ではなく一般の保険会社へお問い合わせください。

#### 進路関係について

- ★三者面談の予定が11月のみとなっていますが、ご相談いただければ随時実施します。現時点では、夏休み開始時(7月下旬)に、希望するご家庭のみで三者面談を行いたいと考えています。
- ★進路だよりや高校からの各種資料が配布され始めました。進路用のファイルも用意しますので、ご活用の上、随時内容をご家庭でも確認ください。

### 「安全」について再確認しました！

4月9日(火)の1校時に大泉警察署とスクールサポーターの方々を招き、「交通講話」を実施しました。ヘルメット着用や一時停止の大切さ、目標に向かっていくためにはスマホに振り回されない生活が必要など、加害者にも被害者にもならないための知識と対応を、改めて確認することができました。



### 授業参観 4/23(火)

#### ①授業参観 13:40~14:30

- 3-1 数学(@3年1組教室)
- 3-2 社会(@3年2組教室)
- 3-3 理科(@第2理科室)

#### ②学級懇談会 14:45~15:15

各教室にて

#### ③PT集会 15:30~16:00

体育館にて

3学年スローガン(前期)

「 有終の美! 築き上げた団結力と絆で!! 」

\*有終の美とは…「最後まで立派にやり通して、成果を上げること」!

学 級  目 標	1組	絆と協力で No.1 なクラス
	2組	光軍 -Imagination-
	3組	はつげんすることをはずかしがらず なに事にも全力で だんじょ関係なく仲良くできるクラス

修学旅行 学年目標

☆時間・きまり・マナーを守り、全員が楽しいと思える修学旅行にしよう!

☆日本の歴史や伝統文化、一つ一つを感じてこよう!